

Todesanzeige

Die Einwohnergemeinde Unterseen trauert um ihren



Ehrenbürger  
**Ernst Schläppi**

geb. 14. März 1926

**Gemeindepräsident**

von 1966 bis 1988

Er ist am 9. Januar 2020 in seinem Zuhause friedlich eingeschlafen. Ein reich erfülltes Leben und ein gemeinsames bis ins hohe Alter engagiertes Wirken mit seiner Gattin Margrit Schläppi geht damit zu Ende.

Unterseen verliert mit Ernst Schläppi eine grosse Persönlichkeit. Mit seinem immensen Wissen und seinem unermüdlichen Schaffen bis ins hohe Alter hat er sich stets für das Wohlergehen «seines Stedtlis» und das Berner Oberland eingesetzt. Die Einwohnergemeinde Unterseen verdankt Ernst Schläppi sein verdienstvolles Wirken in Politik und Kultur zum Wohle der Allgemeinheit und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Ehegattin und den Angehörigen sprechen wir das tiefempfundene Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in der Zeit des Abschieds.

Einwohnergemeinde Unterseen  
Der Gemeinderat

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, 17. Januar 2020, um 12 Uhr in der Kirche Unterseen statt.

Anstelle von Blumenspenden kann das Hilfswerk SOLIDAR Suisse, Postfach 2228, 8031 Zürich, Postkonto 80-188-1, IBAN CH67 0900 0000 8000 0188 1 unterstützt werden.

Traueradresse: Margrit Schläppi-Brawand, Schulhausstrasse 15, 3800 Unterseen